
Ｋ－フレンズ 様

こんにちは。お元気ですか。

僕も元気です。

前にも書いたように、６月でアガベに入所し、

９年、ショートスティを利用して２２年になっ

て、時間の早さを実感していて、若くないた

め無理のない範囲でやりたいものです。

ショートステイは、神奈川県内のあちこちの

施設を利用していましたが、施設ごとに生
活スタイルがちがっていて、どの施設にはい

れるだろう一一―と思いました。

アガペは、相模原から近く、車で行けるため

本当に良かつたですが、ショートステイのと

き、それぞれ介助の仕方や一日の流れ

などが違い、勉強になることが多々あり、そ
れらも参考しつつ、これから生活したいナー

ーー―と思います。
また書きます。

鈴木 弘毅


